

Seit 40 Jahren gibt es Pläne, und nichts tut sich

Mittersiller Blockade soll Umfahrung bringen

Derzeit ist das Projekt in der Tauernstadt noch nicht einmal gereiht.

Mittersill. Wenige Tage nach dem Durchbruch für die geplante Umfahrung in Saalbach - dort einigte man sich nach Jahren auf die Trasse - machte Mittersill am Mittwoch mit einer Blockade der Ortsdurchfahrt darauf aufmerksam, dass auch das Zentrum der Tau-

ernstadt im Verkehr erstickt: Um Punkt 11 Uhr sperrten rund 30 Demonstranten, angeführt von Bürgermeister Wolfgang Viertler (parteilos) und seinen beiden Vizes, die Durchfahrt ab. „Es ist Zeit, dass wir auch an die Reihe kommen“, so der Stadtchef.

Reihung. Seit 40 Jahren (!) wird eine Umfahrung für Mittersill diskutiert. Auch



Bürgermeister Wolfgang Viertler sperrte die Straße.

bis Mitte des nächsten Jahrzehnts wird sich nichts tun. Zuerst stehen nämlich die Projekte in Straßwalchen, Saalfelden und Bergheim an. Die weiteren Projekte sind noch nicht gereiht.